Les phénomènes télépathiques

(Suite)

Au siècle dernier, saint Alphonse de Liguori, prêchant dans la petite ville d'Arienzo, s'interrompit tout à coup pour dire à ses auditeurs: "Mes chers enfants, récitons un Pater à l'occasion de l'heureux trépas de Mgr Albertini, évêque de Caserte." On fut étonné de ces paroles, mais quelques jours après, on apprit que la mort du prélat était arrivée à l'heure où saint Alphonse l'avait annoncée.

Saint Philippe de Néri, fondateur de l'Oratoire, vécut à Rome, au seizième siècle (1515-1595.) vénéré de tous pour son zèle et sa charité. D'après le récit de ses historiens et des témoins qui déposèrent au procès de sa béatification, il vit plusieura fois sous une forme sensible les âmes de ses amis ou de ses disciples monter au ciel au moment de leur mort. Ainsi, l'an 1547, Marc Losini, homme d'une grande piété, lui apparut entouré d'une éclatante lumière à l'instant où il expirait.

Saint Philippe vit de même un de ses disciples, Vincent Illuminator, monter glorieux vers le ciel, et le matin même, îl alla annoncer cette consolante nouvelle à la famille qui pleurait sa mort.

Dans la vie de saint Benoît-Joseph Labre, l'abbé Marconi rapporte la déposition juridique de deux habitants de Lorette qui, plusieurs fois, lui avaient donné l'hospitalité pendant ses pèlerinages à la Santa Casa.

"Le carême dernier, 1783, dit l'un d'eux, Gaudenzio Sori. comme nous parlions de Benoît-Joseph à l'approche du jour où il avait coutume de venir à Lorette, notre fils Joseph, âgé de cinq ans et quatre mois, nous répondit: "Benoît ne vient pas, Benoît se meurt." Et toutes les fois que nous parlions de l'arrivée du serviteur de Dieu, le petit nous faisait la même réponse. Lorsque nous lui de:nandions : " Comment le sais-tu ?-Le cœur me le dit!" répondait-il; et le Jeudi-Saint, il ajouta: "Benoît ne vient pas; Benoît est allé en paradis." De fait, c'était la veille au soir que saint Benoît-Joseph était mort à Rome. Ainsi, Dieu se plut à manifester par la bouche d'un enfant la gloire de son fidèle serviteur.

La vie de sainte Thérèse nous offre un fait encore mieux connu. En 1570, quarante missionneires Jésuites s'embarquè-